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Fecha de 
Sesión 

ACTA solitud (tal cual se encuentra en el acta) Resolución/Por la Honorable Coporacion Municipal  

14/12/2020 36

. 7) Lectura de Correspondencia: 7.1) Solicitud presentada por familiares de la señora Francisca 

Sánchez tema: operación de Corazón Abierto la presente solicitud es para solicitar una ayuda 

económica para una operación del corazón que necesita Con urgencia la señora Francisca 

Sánchez ya que ella es una habitante de la comunidad de flores, municipio de la Villa de San 

Antonio, departamento de Comayagua, la operación t iene un valor de Lps. 100,000.00, 

necesita un marcapasos en el corazón. 

14/12/2020 36

11) ASUNTOS VARIOS: 11.1) solicitud de ayuda para operación: el señor es el señor Pedro García 

Mart ínez con número de identidad 0319-1943-00030. Quien se encuentra grave de salud y 

necesita una operación de emergencia, el señor alcalde explica a la corporación municipal que 

autorizó dicha operación valorada en Lps. 42,000.00, ya que era una situación de vida o muerte. 
La Corporación Municipal en pleno aprobó dicha ayuda brindada.

14/12/2020 36
11.02) El Señor Víctor Pineda Rubio solicita ayuda para el señor José Gallardo ya que comentó 

que Señor Gallardo se abocó a su persona para solicitarle un apoyo en compra de láminas para 

su casa, ya que alude que cuando llueve se le moja todas sus pertenencias. 
La Corporación Municipal en pleno aprobaron dicha ayuda.

RESOLUCIONES



 
 

  
 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fecha de 

Sesión 
ACTA solitud (tal cual se encuentra en el acta) Resolución/Por la Honorable Coporacion Municipal  

23/12/2020 37

. 7) Lectura de Correspondencia: 7.1) Solicitud presentada por el señor Adilio Gómes Sobral: 

tema: propuesta clases de fútbol, el señor Sobral explica que su compromiso con la corporación 

municipal es de prestar sus conocimientos futbolíst icos como trabajo social obligatorio, por t res 

días a la semana pero que se debe de reconocer que es muy poco, tomando en cuenta que los 

niños merecen y necesitan mucho más t iempo, la escuela de fútbol patrocinada por la 

Corporación Municipal en el futuro podrá contar con más de 100 part icipantes de diferentes 

edades y estaturas de diferentes lugares, de estatus sociales y educativos, todos con el mismo 

propósito de la formación futbolíst ica,, también se debe tomar en cuenta que hay que dividirlo 

por edades y estaturas y lugares de residencia,  por ejemplo las de la Villa de San Antonio y de 

flores y otros lugares, la formación va incluido los diferentes campeonatos que tendríamos que 

part icipar para que vayan poniendo en práctica lo aprendido y que el entrenador  pueda 

observar el desarrollo de cada part icipante, Por ende se tendría que trabajar 7 días a la semana 

como los días sábados y domingos por la part icipación en los campeonatos, se trabajaría dos 

turnos diarios o hasta tres si se incluyera fútbol femenino, explica que la Escuela de Fútbol sería la 

imagen de la corporación municipal con pobres resultados, su imagen y la de la corporación 

depende del t iempo que dedique a los niños y no puedan decepcionar a los padres de los 

mismos Por ese motivo solicita que lo apoyen en lo económico para que pueda dedicarse con 

todo profesionalismo a desempeñar ese arduo compromiso a t iempo completo, la propuesta 

que presentó es el pago del salario mínimo, para cubrir sus gastos, cómo extranjero no t iene 

familiares en el país y necesita  subsist ir con pago de alquiler, alimentación, medicina, Adilio 

Gómes Sobral Director Técnico,

La Corporación Municipal con 7 votos a favor y un voto en contra, voto en contra 

por el regidor número 4 Eduan Yovany Morales, aprobaron pagar el salario mínimo 

al Señor Adilio Gómes Sobral por el t rabajo extra a desempeñar, solicitan que el 

señor Gómes debe de presentar un plan de trabajo para mostrar los logros que 

han ido obteniendo los niños; 

23/12/2020 37

7.2) Solicitud de ayuda económica para operación de trasplante de córnea para la niña Sofía 

Fernanda David López, los padres de la niña Sofía solicitan ayuda económica para una 

operación de trasplante de córnea en ambos ojos, hacen mención que t ienen un costo de Lps. 

250.000.00 y no t ienen la capacidad de pagarla, adjuntan exámenes realizados; la niña t iene 

una edad de 2 meses y medio;

La Corporación Municipal en pleno aprobaron Lps. 50,000 como ayuda económica 

para realizar la operación a la niña Sofía; se realizará la respectiva invest igación 

con el Club de Leones para ayuda en la operación, de igual forma se solicita más 

información con respecto al pago de la operación y de ser posible apoyar con Lps. 

100,000.00; 

23/12/2020 37

9) Presentación del Presupuesto y Planos actualizados de construcción de casas afectadas por 

medio de los fenómenos naturales ETA e IOTA,  por la ingeniero Kelin Michel Castro Castro jefe 

de proyecto, la ingeniero Castro expuso que mediante el levantamiento de la ficha EDAN se 

obtuvo la información para la elaboración del siguiente presupuesto: viviendas de 8.20 por 6.1: 

dicho presupuesto incluye obra gris, techo, electricidad, puertas, ventanas, costo de materiales 

LPS 104,212.00; costo de mano de obra LPS 41,680.00; total LPS 145,882.00; 
La Corporación Municipal en pleno aprobaron dicha propuesta. 

23/12/2020 37
13) ASUNTOS VARIOS: 13.1) El señor alcalde municipal informó a la Honorable Corporación que los 

instrumentos de la Banda municipal son una compra el crédito brindada por la Casa de la 

Música con un valor de LPS 83,715.00; 
La Corporación Municipal en pleno aprobaron dicha compra al crédito.

23/12/2020 37

13.2) Señor Alcalde Municipal invitó al honorable corporación para el 27/12/2020 para 

acompañarlos a part ir de las 4:00pm con la banda de música y la escuela de arte musical 

municipal, también informa que la hija del señor Julio César López trabaja en una ONG y donó 

instrumentos musicales para la banda de música valorado en Lps. 25,000.00 como ser 2 pianos, 3 

violines, flautas y varios instrumentos más el 27/12/2020 se llevará a cabo una actividad llamada 

Tardes del Recuerdo y Esperanza en donde se compraron globos con helio para todas esas 

personas que perdieron a un ser querido. 

23/12/2020 37
13.3) El Señor Alcalde informó que ya se le han pagado al Ingeniero Conde Lps. 1,325,000.00 y 

que sólo queda pendiente el pago de LPS 75,000.00 y que en el mes de enero se entregará todos 

los estudios del proyecto del agua potable del municipio a SEFIN
La Corporación Municipal en pleno recepcionó dicha información. 

23/12/2020 37
13.4) El Señor Alcalde Municipal Informa que ya cuenta con la tubería para construir un 

alcantarillado en la comunidad del Rodeo, para habilitar el plantel del centro de salud que 

abarcará El Rodeo, Rancho Chiquito, El Amatillo, El Higuito y todas las comunidades de la zona, 
La Corporación Municipal en pleno recepcionaron dicha información. 

23/12/2020 37
13.6) La Secretaría Municipal Licda. Joseth Medina Maradiaga mocionó la realización de la 

actividad de las bodas grat is, para celebrarse el día sábado 13 de febrero del 2021, en un 

horario de 10:00a.m. en las instalaciones de la alcaldía municipal,
, La Corporación Municipal en pleno aprobaron dicha moción

RESOLUCIONES


